



# UNIVERSITAS KRISTEN IMMANUEL

Jl.Solo Km 11 PO Box 4/YKAP Yogyakarta 55571 Phone 0274-496256/7 Fax 0274-496423

[www.ukrim.ac.id](http://www.ukrim.ac.id) email : [humas@ukrimuniversity.ac.id](mailto:humas@ukrimuniversity.ac.id)

## Untuk Kita Renungkan, Mumpung Masih Ada Waktu

Kepada Bpk/Ibu Orang tua Para calon mahasiswa UKRIM

Salam sehat dari kami, seluruh sivitas akademika UKRIM di Yogyakarta.

Sebagaimana kita hadapi bersama, bahwa sejak awal Maret 2020, negeri kita dan negara-negara di hampir seluruh dunia mengalami ketakutan/kekuatiran dengan adanya penyebaran Pandemi Covid-19. Seluruh aspek kehidupan kita tidak terkecuali, ikut merasakan dampaknya, besar ataupun kecil.

Berkaitan dengan hal penerimaan mahasiswa baru, mungkin ada calon mahasiswa atau orang tua calon mahasiswa merasa ragu dan malah mundur dari pendaftaran. Ada keraguan yang demikian mendalam dan sangat mengganggu untuk melangkah keluar, sekalipun wacana New Normal sedang dijajagi oleh Pemerintah dan tampaknya akan segera diluncurkan. Ketakutan dan kepanikan seringkali menutup akal sehat sebagian orang, sehingga orang tersebut memutuskan bahwa tidak pergi dari rumah untuk "sementara waktu," agaknya menjadi pilihan terbaik.

Sehubungan dengan hal-hal di atas, perkenankan kami memberikan pencerahan sebagai berikut:

1. Pandemi Covid-19 yang mulai mereda pada awal Juni ini, belum pernah terjadi dan untuk sementara hampir semua orang di seluruh dunia sedang memelajarinya, bukan hanya di kota Yogyakarta saja, bukan hanya di NKRI saja, melainkan secara global terjadi di seluruh dunia.
2. Pemerintah sedang menyikapi Pandemi bersama masyarakat termasuk memikirkan bidang pendidikan. Situasi-kondisi ini terjadi di seluruh NKRI, bukan hanya di kota Yogyakarta saja. Mau memilih kuliah pada prodi apapun dan di kampus manapun, keadaannya hampir sama.
3. Waktu permulaan masuk perkuliahan tahun akademik 2020/2021 hampir pasti akan mundur. Sesuai dengan arahan Mendikbud, perkuliahan semester gasal dilakukan secara daring, artinya mahasiswa tidak harus sudah berada di Yogyakarta, tetapi yang jelas sudah harus mendaftar ulang sebagai mahasiswa baru di UKRIM. Di UKRIM, perkuliahan secara daring akan berlangsung sampai akhir Oktober 2020.
4. Jika ternyata Pandemi ini berakhir pada bulan Juli atau Agustus, dan ternyata anda anak anda belum mendaftar ulang sebagai mahasiswa seperti yang anda doakan/gumuli selama ini bersama anak anda, maka anda akan kehilangan kesempatan 1 tahun. Artinya anak anda baru akan menjadi mahasiswa (memulai masa studi pada perguruan tinggi) pada tahun depan.
5. Jika Pemerintah memberikan kemudahan/bantuan bagi mahasiswa tahun pertama, dipastikan anak anda tidak akan mendapatkannya, jika anak anda tidak segera melakukan daftar ulang sekarang.

Kesempatan sering tidak datang dua kali. Semoga anda dapat memahami kesempatan yang pasti, di tengah-tengah ketidakpastian ini. Tuhan memberkati Anda dan keluarga anda.

Yogyakarta, 24 Juni 2020

Dalam kemurahan-Nya  
Rektor UKRIM

  
Dr. Eka Setyaadi, M.Pd.K

